
RIUNIONE DEL CDZ Milano Marittima del 22.11.2023

inizio ore 18.10 presenti cdz: pres. BELLETTINI, MEDRI, GATTAMORTA, BAZZOCCHI;
ammin.: Sindaco e Giunta.(MEDRI, ARMUZZI, MAZZOLANI, ZAVATTA, ZAVAGLI,
BRUNELLI)

In apertura la Pres. ringrazia per il lavoro svolto in questo mandato per i progetti svolti e in
atto essendo forse l’ultima occasione pubblica di incontro prima delle elezioni di primavera.

Mazzolani
presenta i lavori svolti (come da allegato) sottolineando la difficoltà nel trovare ditte
appaltatrici per svolgere i lavori di asfaltatura e sistemazione strade, marciapiedi … con i
fondi già stanziati e disponibili.
previsto uno stanziamento di 260.000€ per una stazione di monitoraggio ambientale sul
grattacielo di MM per allertamento incendio o mareggiate.
Zavagli :
asfalto da rifare a cura di Enel inizio 2 giugno( bar cosmopol ) a causa del manto stradale
appena ripristinato malamente dopo i lavori di Enel.
Gli studi attuali non permettono soluzioni al disagio creato dalla radici dei pini al manto
stradale.
Dove è stato posizionato asfalto drenante, vi sono riduzioni sensibili di danni.
# si chiede di rifare il manto stradale nel tratto 3a trav. viale Matteotti di accesso alla Stella
Maris e marciapiedi interessati, lasciati fuori dai lavori effettuati fino ad oggi.
si chiede risposta alla raccolta firme inviata via pec al comune in merito.
(vice sindaco Armuzzi chiede scusa per la mancata risposta:”una risposta doveva arrivare
sia positiva che negativa”)
disagi movida notturna e ciclabile occupata da auto per mancanza o degrado segnaletica
orizzontale, si chiede quindi di investire risorse per mantenerle visibili sempre.
(in via jelena gora da ripristinare in modo definitivo la segnaletica del parcheggio gratuito
anche sul viale matteotti, visto il successo ottenuto nella stagione 2023.)

sindaco Medri:
premessa sulla situazione attuale del territorio dopo i gravi eventi che hanno causato un
vero e proprio CAMBIAMENTO DEL PAESAGGIO.
-30 ettari di zona boschiva torneranno nella gestione del comune (fine Nullo Baldini)
-necessario impegno da parte degli op. turistici nel promuovere le Diversità del ns
territorio in particolare LE SALINE che ci distinguono da altre loc. e l’area retrostante
il MARE COME AREA “COMPENSATIVA AL MARE” il VERDE attrezzato con aree
ristoro, gochi…
-ciclabile in via jelena gora (da sempre una delle priorità del cdz) di difficile realizzazione
(come fin da subito spiegato nei tanti incontri) ma fondamentale trovare una fattibilità in vista
della valorizzazione della Zona con la Futura sede di CERVIAMBIENTE, la zona Congressi,
e non di meno il CIRC. TENNIS e il GOLF CLUB ( che verrà interessato a primavera dagli
OPEN GOLF, manif. INTERNAZIONALE con diretta della Finale il 30.06)
-molte risorse sono state dirottate per gli AIUTI ALLUVIONATI imprese e famiglie
-con varie modifiche al bilancio per gli aumenti prezzi dei materiali
-10 milioni sono stati stanziati durante il mandato per lavori di manutenzione stradale.
-necessaria la riorganizzazione dell’immagine di Cervia al Turista.



vice sindaco Armuzzi:
-progetti allo studio per realizzare un waterfront anche per Pinarella e Tagliata
-assistenza sociale a cui il comune riserva molte risorse
-tutta l’illuminazione pubblica aggiornata con luci LED.
# IRONMAN critiche sul trasporto pubblico non adeguato ad un afflusso di turisti così
importante.

ass. Brunelli:
eventi di Natale 2023 sono stati molto ingenti sulla costa,(data in gestione ad Azienda
Specializzata) e il ritorno della pista di ghiaccio a MM che sarà inaugurata il 2 dic.
-numerosi eventi sportivi nel 2024: OPEN GOLF, CALCIO MERCATO in collab. con SKY,
TENNIS….
-technogym: in progetto la collab. con l’azianda per attrezzare aree gym lungo il waterfront
di MM a disposizione dei turisti.

#M.GAROIA (opposizione)
-sottolinea la difficoltà dell’opposizione a proporre lavori a causa del dirottamento dei fondi
per far fronte all’emergenza.
-necessità di reperire fondi per gli investimenti futuri, che oggi sono ancora più importanti.
-cit.”questi 5 anni tutto sommato di buona amministrazione”

#signor Mazzanti(socio GOLF CLUB e op. turistico)
-valorizzare il territorio oltre al MARE.
-i canalini che attraversano la pineta necessitano di interventi di pulitura.
-viale Forlì necessita di manutenzione
-più pubblicità agli eventi, cartelli luminosi agli ingressi della città
-parcheggi dedicati per gli autobus turistici
-NO DISCOTECHE IN SPIAGGIA, argomento molto sentito dai cittadini e dagli operatori
turistici come gia’ evidenziato anche nei numerosi incontri con i cittadini in questi anni.

#AURELIO GATTAMORTA CDZ
anche la prossima ammin. dovrà affrontare la questione della regolamentazione MUSICA in
spiaggia e relativi disagi per i turisti (ass.Brunelli: “con le leggi attuali abbiamo le mani legate
e abbiamo perso 2 cause contro degli stab. balneari, bisogna cambiare le leggi”)
-segnalati punti da manutentare: alcune traverse, garage Europa aumentare i posti auto
facendo 2 o 3 piani.
-TELECAMERE DI VIDEOSORVEGLIANZA in diversi punti critici.
-cassonetti ramaglie(HERA): era stato chiesto di aumentarli invece sono stati ridotti.
-ne approfitta della presenza dell’ammin. per annunciare le dimissioni da consigliere
ribadendo che continuerà come cittadino a segnalare le necessità del territorio per
migliorarlo.

# ACCESSI AL CIMITERO DA MANUTENTARE E TELECAMERE DI SICUREZZA visti i
numerosi casi di furti in auto.

# Castagnoli (op. turistico) chiede punti d’ombra sul lungomare per ristoro turisti e lavorare
per “rieducare il turista maleducato”.



#sindaco Medri:
-valorizzare LE SALINE punto di forza e unico nostro fiore all’occhiello all’estero.
-acquisito un sito archeologico molto importante che darà altro valore al nostro territorio
UNICO.
-cit”biglietto da visita deve essere IL DECORO”
-rivedere il contratto con HERA per lo spazzamento ormai inadeguato e potenziare la spesa
per la gestione del VERDE.
-OCCUPAZIONE SUOLO PUBBLICO: concesso per il covid oramai necessita di
Regolamentazione.

la serata si conclude alle ore 21.15


